

BIG ISSUE

Irdam IV/Diponegoro Dampingi Kasad Pada Acara Executive Lecture Series 2022 di UGM

Agung widodo - JATENG.BIGISSUE.ID

Oct 24, 2022 - 19:55



Irdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Mirza Agus, S.I.P., Mendampingi Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, Saat Menjadi Narasumber Dalam Acara Executive Lecture Series 2022.

YOGYAKARTA- Irdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Mirza Agus, S.I.P., mendampingi Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, saat menjadi narasumber dalam acara Executive Lecture Series

2022, Organizational Resilience Through Strategic and Innovative Leadership di Balai Senat Universitas Gadjah Mada (UGM). Senin, (24/10/2022).

Dihadapan mahasiswa maupun tamu undangan lainnya saat memberikan sambutan, Kasad menyampaikan materi tentang strategi kepemimpinan "Strategic Leadership Style". Bagaimana bisa menjadi seorang pemimpin yang bisa diharapkan, diidolakan bahkan diidam-idamkan.



"Pemimpin itu setiap kehadirannya selalu memberikan keteduhan, kenyamanan sehingga di dalam melaksanakan kegiatan antara pemimpin dan yang dipimpin itu terjadi berkesinambungan sehingga organisasi itu bisa berjalan dengan baik," ujar Kasad.

Kasad menilai bahwa kedepan akan ada banyak tantangan yang akan dihadapi Bangsa Indonesia, oleh karena itu diperlukan pemimpin yang bisa mengerti bagaimana kondisi organisasi dan kondisi anak buah.

"Jadi pemimpin itu harus berani mengambil keputusan, tapi juga berani mendengarkan orang lain," imbuhnya.

Selain Kasad, Rektor UGM Prof. dr. Ova Emilia, M.Med.Ed., Sp.OG., Ph.D., menambahkan bahwa kepemimpinan yang baik harus bisa beradaptasi dengan perubahan kondisi sekaligus mampu mengakomodasi proyeksi kebutuhan dan tantangan masa mendatang.



Menurutnya seorang pemimpin harus bisa menjadi sosok inspiratif dan patron keteladanan yang akan membentuk ketangguhan budaya organisasi dalam menghadapi perubahan dan tantangan di era disrupsi.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Pendam IV/Dip